
6 Pièces

311 m²

Réf. L1261CA

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Nichée à “Super Cannes”, face à la mer et à la baie du Cap d'Antibes,

villa de style contemporain luxueusement rénovée, située sur un terrain

paysagé en paliers d'environ 1 600 m2.Exposée Sud-Est, sur 2 niveaux

desservis  par  ascenseur,  cette  villa  d'architecte,  sans  vis  à  vis,  est

entièrement climatisée et se compose comme suit :Au rez-de-chaussée

:Grande et belle réception s'ouvrant la terrasse principale panoramique,

idéalement  équipée  pour  profiter  de  l'extérieur  avec  transats.Celle-ci

offre  un  grand  salon  avec  TV,  un  espace  salle  à  manger  pour  8

personnes et une cuisine entièrement ...

Nestled  in  "Super  Cannes",  facing  the  sea  and  the  bay  of  Cap  d'Antibes,  this

splendid contemporary style villa has been luxuriously renovated and is situated on a

magnificent  landscaped plot  of  approximately  1,600 m2.Facing South-East,  on  2

levels  served  by  a  lift,  this  architect  designed  villa,  not  overlooked,  is  fully

air-conditioned and is composed as follows:GROUND FLOOR :Large and beautiful

reception opening onto the main panoramic terrace, ideally  equipped to enjoy the

outdoors  with  deckchairs.This  reception  room offers  a  large living  area  with  TV,  a

dining area and a fully equipped ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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